

Justement le lundi 13 juin, dans la chapelle du séminaire de Sherbrooke, on bénissait une jolie statue de saint Antoine. Et l'orateur sacré disait aux élèves l'admirable et douce puissance de saint Antoine, cet extraordinaire Franciscain qui fut au 13e siècle le témoin de Dieu et à qui maintenant Dieu rend témoignage en mettant à son crédit le pouvoir de ses miracles.

* * *

Cette cérémonie fut une des dernières de l'année scolaire. Car nous voici en vacances. Et du collège et du convent, les écoliers et les écolières sont partis. Il vont chercher le repos dans leurs familles. Dieu veuille que le loisir ne leur apporte jamais quelques mauvaises tendances ou quelques mauvais plis. Ah ! c'est si difficile à la pauvre nature de lutter contre les mauvais instincts et les tendances vicieuses !

* * *

Mgr LaRocque est rentré de sa visite pastorale, le dimanche 19 juin, tout juste pour donner aux jeunes filles et aux jeunes gens de son convent et de son séminaire les conseils et les avis dont à l'approche des vacances ils ou elles ont besoin.

La Providence s'était chargée cette année d'amener à Monseigneur de Sherbrooke, pour l'heure des conseils et des discours, un puissant *coadjuteur*, dans la personne de son distingué collègue et ami : Mgr W. P. Riordan, archevêque de San Francisco.

De passage au Canada, Mgr l'archevêque avait bien voulu s'arrêter à Sherbrooke, faire visite à notre évêque et bénir la maison des Petites-Sœurs de la Sainte-Famille. C'est chez elles, on le sait, que Sa Grandeur est venue chercher l'an dernier la douzaine de *Petites Marthes actives* auxquelles ont été confiés les séminaristes de Menlo Park, le Béthanie de Mgr Riordan, à quelques milles de San Francisco.

Mgr l'archevêque a assisté avec Mgr l'évêque de Sherbrooke à

nos d
éloqu
son a
prosp
sur la
défer
les pi
de vi
valur
plusi
M
fils d
élevé
si da
Louv
D
pour
Etats
respe
Voilà
L'i
tant :
Saint
étaier
Le
soleil
nos e
avaie
jadis
A
patrie